Forder vercin C2 - Gound schule

A2 - 3. 7. 1997

Der Schule unter die Arme greifen

Nackenheimer Grundschule hat Förderverein

m. NACKENHEIM – Problemlos verlief die Gründung des "Vereins der Freunde und Förderer der Carl-Zuckmayer-Grundschule". Die Anwesenden wählten die Initiatorin Monika Raabe-Schöpflin einstimmig zur Vorsitzenden. Spontan unterschrieben 23 Anwesenden die Mitgliedschaft.

Die Idee zur Vereinsgründung war aufgekommen im Zusammenhang mit Überlegungen, den Schulhof neu zu gestalten. Der Verein will Proiekte und Anschaffungen ermöglichen, die nicht im Zuständigkeitsbereich der Verbandsgemeinde liegen. Zudem könnte dem Wunsch der Eltern und Schülern entsprochen werden, die Kontakte untereinander zu verbessern. Gemeinsame Ausflüge, abendliche Treffs oder gemeinsame Arbeitseinsätze auf dem Schulhof wären hierzu zu zählen.

Die Neugestaltung des Schulhofes, die Anlage eines Baumlehrpfades, die Verbesserung der Schulausstattung sowie die Organisation und Ausrichtung geselliger Veranstaltungen sind erste Aufgaben, derer sich der Verein annimmt. Jedes Engagement ist willkommen und Vorschläge werden gerne angenommen. Hauptziel bleibt, den Schülern eine glückliche Grundschulzeit zu ermöglichen.

Unter Wahlleitung von Gerrit Behrendt konstituierte sich folgender Vorstand: Vorsitzende Monika Raabe-Schöpflin, Stellvertreter Dr. Hans-Jürgen Schröder, Schriftführerin Iris Seiffert, Schatzmeisterin Liane Saar, Beisitzer Eva Flath, Gisela Koch, Gerrit Behrendt und Hans-Jürgen Dechent. Kassenprüfer Gabi Wetzel und Heike Hermes-Cossutta. Die Gemeinützigkeit des Fördervereins wird beim Finanzamt beantragt, damit Spenden gegen anerkannter Quittung angenommen werden können. Der Jahresbeitrag beträgt 24 Mark und wurde bewußt niedrig gehalten, um vielen den Beitritt zu ermöglichen. Die Eltern der kommenden Erstklässer werden bald über die Vereinsziele informiert.